

LOS ESTUDIANTES EN PIE DE PAZ: NO A LA COLABORACIÓN USAL-OTAN

Desde la Asamblea de la Facultad de Derecho del Colectivo Estudiantil Alternativo (CEA) denunciaremos la colaboración entre la Universidad de Salamanca, la OTAN y EEUU.

La Facultad de Derecho de la USAL, en colaboración con la embajada de EEUU en Madrid, acogerá unas jornadas de debate sobre la **“Cultura de la Defensa”**, cuya propuesta es la siguiente: **“Mi papel como ciudadano ante las nuevas amenazas”**. Estas jornadas han sido difundidas por el Vicedecanato de docencia y por los diferentes coordinadores de grado entre los estudiantes de los primeros cursos de nuestra facultad, y entre sus objetivos, se encuentra la *“divulgación de la cultura de la defensa y seguridad”* o *“la discusión sobre la naturaleza cambiante de las amenazas de seguridad”*. Estos “debates” terminarán con un “concurso” en el que los ganadores serán premiados con un **viaje a Bruselas en el cual visitarán la sede de la OTAN.**

Observamos como la USAL, institución que en los últimos años ha censurado diferentes charlas e iniciativas de carácter progresista, permite que la OTAN, una organización militar que vulnera repetidamente los derechos humanos, entre en sus aulas. **Así, considera necesaria el fomento de la supuesta “cultura de la defensa” pero no así del pensamiento crítico.**

No es la primera vez que la USAL, y especialmente la Facultad de Derecho, colabora estrechamente con esta organización, que únicamente está al servicio de las diferentes potencias imperialistas que la componen, con EEUU a la cabeza. **No se trata de cultura de la defensa sino cultura del imperialismo.**

Desde el Colectivo Estudiantil Alternativo (CEA) manifestamos nuestra firme oposición a cualquier actividad que tenga relación con este tipo de **organizaciones belicistas que únicamente fomentan la cultura de la guerra y del saqueo de los pueblos más vulnerables.**

¡El imperialismo no tiene cabida en nuestra facultad!



CEA